

L'UNION MEDICALE DU CANADA

Revue mensuelle de médecine et de chirurgie, fondée en 1872.

PARAISANT LE PREMIER DE CHAQUE MOIS

PUBLIÉE PAR

MM. R. BOULET,
J. E. DUBÉ,

MM. L. de L. HARWOOD,
H. HERVIEUX,

MM. A. Le SAGE,
A. MARIEN.

—
Tout ce qui concerne la rédaction doit être adressé à M. le Dr A. Lesage, Rédacteur en chef
46, Avenue Laval, Montréal.

Vol. XLI

1er MARS 1912

No 3

ACTUALITES

LE MEDECIN DEVANT LES SOCIETES MEDICALES — LES ASSOCIATIONS DE SECOURS MUTUELS — ORGANISATION DE L'ENSEIGNEMENT HOSPITALIER

Par le Dr BOUCHER,
Président de la Société Médicale de Montréal.

Messieurs, (1)

En acceptant d'être le président de la Société Médicale pendant l'année 1912, je n'ai pas cru que cet honneur m'était dû, plus qu'à tout autre, mais j'ai compris qu'en m'invitant vous réclamiez ma part de travail pour la continuation de l'œuvre de notre belle association, et je n'ai pas cru pouvoir refuser.

Je vous remercie bien sincèrement de ce témoignage d'estime et de confiance; cependant, je sais que la tâche sera lourde pour mes épaules, parce que la position a été occupée jusqu'ici par des hommes de grande valeur, mais je me propose d'y mettre toute mon ardeur, et je compte que suivant leur exemple, avec votre bienveillant concours et celui des autres officiers nous ferons de cette année encore une année de progrès.

Je suis particulièrement heureux du choix que vous avez fait, des autres officiers; leur esprit de travail, et leurs belles qualités

(1) Discours prononcé à la première séance de Janvier 1912. Société Médicale de Montréal.